



*Gemeinsame Stellungnahme zum Zeltlager Amelsbüren*

## **Aus dem Zeltlager Amelsbüren wird ein eigenständiger Verein**

Seit vielen Jahren findet das Zeltlager Amelsbüren für Kinder und Jugendliche aus Amelsbüren und Hiltrup statt. Über 70 Personen fahren in den Sommerferien für zwei Wochen auf einen Zeltplatz und genießen die Gemeinschaft und die Erfahrungen des Zeltlagers Lebens.

Die Katholische Kirchengemeinde St. Clemens Hiltrup Amelsbüren ist Trägerin dieses Zeltlagers. Die Durchführung und Verwaltung des Zeltlagers findet auf ehrenamtlicher Basis aber nahezu selbstständig durch die Leiterrunde statt.

Aufgrund verwaltungstechnischer Vorgaben hat sich die seit vielen Jahren erarbeitete Praxis so verändert, dass beide Seiten der einstimmigen Meinung sind, dass ein schlankerer Verwaltungsapparat den Aufwand aller Beteiligten verringern kann.

Die Verschiebung der Kompetenzen hin zum Leitungsteam des Zeltlagers selbst erleichtert sowohl die Arbeit der Ehrenamtlichen im Zeltlager als auch die der Beteiligten in der Kirchengemeinde somit in Zukunft wesentlich.

Das sehr gut aufgestellte Team des Zeltlagers sieht es als sehr gut möglich an, die Punkte der Kirchengemeinde mit zu übernehmen. Es liegt nicht, und das möchten beide Seiten betonen, an einer Überwerfung zwischen Zeltlagerteam und Kirchengemeinde.

Daher haben die Kirchengemeinde und das Zeltlagerteam gemeinsam entschieden aus dem Zeltlager einen eigenständigen Verein

Zeltlager Amelsbüren e.V.  
zu gründen.

Für die Teilnehmer und alle extern betroffenen Personen wird diese Veränderung an der Trägerschaft zu keinen Nachteilen führen. Das Alte Pfarrhaus St. Sebastian wird weiterhin der Start- und Endpunkt des Zeltlagers sein.

Der Verein wurde, in gemeinschaftlicher Zusammenarbeit, bereits gegründet und wird ab dem Jahr 2025 die Zeltlager durchführen. Daher werden die Anmeldungen für das Zeltlager 2025 dann über den Verein angenommen. Das Zeltlager 2024 wird noch gemeinsam mit der Kirchengemeinde als Träger durchgeführt.